



2023・6・29

No.4

ネイチャービンゴをしたよ！

6月28日（水）に、はっぴーたいむで4号公園に行き、ネイチャービンゴをしました。ペアで9つの自然を探してビンゴを完成してきましたよ。きりん組は初めてでしたが、ぱんだ組くま組が優しく手を引き、コンプリート出来ました！この日は、お休みの子どもが多く、いつものペアとは違う友だちとするペアもいましたが、「なにかから探しに行く？」「見つけた！！」とどんどんシールを貼っていました。



今回のビンゴは、「鳥の声をきく」「蜘蛛の巣」「長い葉っぱ」「黄色いもの」「赤いもの」「生き物」「木の葉」「丸いもの」「斜面のぼりにチャレンジ」の9つでした。

「これが見つけられない...」と困っているペアがあると、「それな、こっちにあったで！来てみ！」と助け合う姿もみられましたよ。



シールも、色がかぶらないようにいろいろな先生に「何色持っていますか？」と聞いて9色集めていました。

ビンゴがコンプリートしたペアから公園で遊びました。シーソーをしたり、公園の中を探検したり、鬼ごっこをしたりしていました。たっぷり遊べて大満足の子もたちでした！

帰り道は、疲れた様子で、足取りもゆっくりでした。給食では、たくさん歩いてお腹もペコペコだったようでおかわりをたくさんしていましたよ。

また、季節やビンゴの内容を変えてネイチャービンゴを楽しめたらと思います。

